
PV Réunion et AG 05.09.22

Prise de note par Crevetteboii

5 Septembre 2022

Présences : Luis, Turbine, Strabite, Glandalf, André, Lucie, Marie, Caro,
Louka, Pasta, Guillaume, Maxime, Julien, Simon
En ligne : Anicia, Elsa, Tri, Nicolas (C2C), Pyllons, Iole, Bruno

1 Réunion

1.1 Ordre du jour

TODO

1.2 Ajouts de points à l’ordre du jour

1.3 Budget Baptême

Estimation budget, en comptant les courses : 3700€ pour 25 bleu.e.s
Rentrées d’argent : Pass guindailles (TdB, TdC) : 1275 + Packs bleu.e.s
Il reste donc 2400€ sans compter les fûts baptême, un budget vidéo et les
imprévus.

Demande d’un budget baptême de 3000€ payé par le cercle. La demande
est acceptée par la majorité par vote à main levée.

Compte baptême : Pas de réponse d’ING par téléphone, et compliqué de
prendre rendez-vous. Louka propose d’utiliser son compte privé ING si on n’a
pas d’autre solution. None propose d’utiliser un compte et une carte SumUp.

1.4 Mot du Prez - Réunion ACE

Charte alcool : proposition d’obliger les cercles à mettre la bière à 1,20€ mini-
mum et bières allégées (Jupiler Blue, Hoegarden rosée) en TD après 1h. L’ACE
va devoir renégonicer ça parce que ça ne sera plus rentable pour les cercles.

Concernant les postes de chacun, None annonce officielement qu’il va nous
casser les couilles. IL faut bien faire son poste. S’il y a un problème on pose la
question.

1



1.5 TD

Baptème avec le CO (Cercle d’Ostéopathie) le mercredi 12 ocotbre (le soir entre
le parrainage et la commune). Deuxième TD le 16 novembre. On pourrait
essayer de faire un TD ”spécial” (avec d’autres musiques, voire choisir notre
propre DJ)

Il n’y aura probablement pas ou peu de TD en décembre.

1.6 Locaux

Rénovation pendant la semaine de vacances avant la SANE. Ceux qui veulent
peuvent venir aider.

Pour le HS, Leroy se met à jour et a appris le 131 était muré (Internet
Explorer ?). Le CI pourrait servir de local pour le HS (faudra s’assurer qu’il
soit propre).

Le matos qui n’est pas chez les memebres sera stocké dans le Cgéo.

1.7 Rentrée

JANE : Le 12 Septembre min 3-4 personnes pour le Stand + 2 guides pour les
visites du Solbosh. Guillaume et Baptiste sont nommés guides pour l’instant
mais cela peut être changé. Si on sait accéder au 131, ça serait cool d’amener
la matrice LEDs.

Le 12+1 septembre, présentation de Geeraert (au Solbosh) où None présente
le Cercle, suivis du BBQ au cercle (on peut faire autre chose à manger qu’un
bbq mais on fait qqch quand même). Un maximum de gens doivent venir pour
aider ce jour-là. Organisateurs : Barman, balefs, VPE

On fait en même temps la visite guidée de la Plaine. Si un BA1 pose des
questions sur le baptême, ne pas dire ”telle personne est comitard.e” mais ”cette
personne saura mieux te répondre”.

On ne peut pas faire d’event durant la SANE.

1.8 Journal

L’OS à la moëlle pourra être imprimé chez père de Caro. Il nous propose de
le faire gratuitement, mais par contre on ne peut pas lui redemander chaque
année.

1.9 Week-end comité

Le Week-end comité aura lieu du 15 au 17 Septembre, au même endroit que
l’année passée. Ils demandent un accompte de 20€. On invite le CdB psycho
et Pharma qui nous ont également invités à leur propre week-end.
markdownRendererInterblockSeparator Le cercle paye la location, les fûts, l’essence
de la camionnette (prêtée par Cul2Chouette) pour environ 800€. Les gens se
partagent les courses et leur moyen de transport. Tous les membres du comités
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sont les bienvenu.e.s. Premier jour entre nous, deuxième jour au soir d’autres
CdB sont invités.

1.10 Packs bleu.e.s

On va donner un pack bleu aux bleu·es pour un peu financer leur bleusaille.
Le principe est qu’iels doivent nous donner une somme (par ex. 50€), et
qu’en échange on leur offre un pack avec des trucs qu’iels peuvent vendre pour
récupérer un peu d’argent. Dans les trucs à vendre, on pensait à des bics,
briquets, etc personnalisés pour le CI. Le problème est que c’est goodies ne de-
viennent intéressants financièrement que pour de grandes quantités. Or le Cercle
ne veut pas payer pour des goodies qui seront vendus sur plusieurs années. Il
reste quelques crayons mais plus de bics. Par contre on pourra également leur
donner des choppes de la St-V et des Carpe de la guilde. Pour le reste, ce sera
sur le budget baptême.

1.11 Chartes

Beaucoup de nouvelles chartes à signer : Charte alcool, Charte Egalite & Inclu-
sivité, Charte Folklo. On doit se dépêcher d’écrire (ou de copier un existante)
la charte EI et l’ajouter aux Statuts du Cercle.

1.12 Tour des postes

1.12.1 Propagande

Très bon journal, on n’en a pas eu d’aussi bien depuis longtemps. Voir Section
1.8.

1.12.2 VPE

On décide d’organiser la Saint-V avec le C-géo pour encore une nouvelle année.

1.12.3 Dochub

Cette année, déploiement de la nouvelle version de DocHub ! dans les accès
OVH.

1.12.4 Trésorier

Il y a 5823€ en cash dont 5400€ chez Louka. Sur le compte chez ING il y a
4800€, soit 10646 au total (? les calculs sont pas bons Kevin). Pour la banque,
il faudra prendre rdv avec Esteban. On va changer de banque prochainement.
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1.12.5 SoCuLi :

Caro et Marie (cooptée SoCuLi à l’AG) ont déjà une liste de propositions
d’activités.

• Visite de Bruxelles le 27/09 avec Pharma et Cgéo (?). L’avantage de cette
date là est que c’est férié et qu’il n’y a pas d’acti.

• Idée d’un voyage d’un jour dans une ville pas trop loin.

• Blindtest

• Cititrip au Q2

• Librex : musée du capitalisme

Idée : Faire un calendrier partagé avec les acti culturelle, en plus du reste
des actis du Cercle.

1.12.6 Julien :

Outils : Discord (communication) et Notions (Informations, données)

1.12.7 Ecoresp :

Il faut que l’extincteur soit à jour et que la boite médicale complète pour le
début de la bleusaille. Ecocups : ce n’est plus les délégué.e.s ACE ecoresp mais
un jobiste qui va faire ça Pour le baptême, il faudra faire une solution pour qu’on
n’en prenne pas (ou alors on les paye). Le bar est responsable des écocups, si
on en perd c’est le bar qui paye.

1.12.8 FOSDEM :

Ce sera probalement mi-présentiel, mi-online. Il faut prendre contact avec eux.

1.12.9 Délégué.e.s cours

Mark et Sofia se présentent pour le poste à l’AG. Ils ont déjà commencé le
boulot. Le guide est presque fini. Parrainage/Marainage : à gérer entre VPE
et Délégué.e.s cours.

1.12.10 HS

Le HS va faire ses event habituels : Linux Install Party, Git Workshop, etc. On
donne des clés du CGéo au HS pour qu’ils aient directement accès à leur matos.
Le HS réserve normalement des locaux de son côté pour leur events. Ils peuvent
également utiliser le local du CI mais il faudra s’arranger avec le baptême et le
bar pour qu’il soit propre et disponible.
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1.12.11 Guilde

Les Carpe sont arrivés. Un accompte de 450 a été payé et il faut encore payer
le reste. Il faudra créer une adresse mail guilde@cercle-informatique.

2 Assemblée Générale

Strabite marque le coup d’envoi de l’AG par un gros rot.

2.1 Ordre du Jour :

• Décharge d’André au poste de coopté Dochub
• Nomination de Turbine au poste de Délégué Sport
• Nomination de Marie au poste de cooptée Social-Culture-Librex
• Nominations de Sofia et Mark aux postes de (respectivement) déléguée et
coopté Cours

• Nomination de Anicia au poste de cooptée Bar
• Nomination de Nicolas au poste de coopté Bar
• Nomination de Baptiste au poste de coopté VPE
• Discussion sur l’absence d’Anna à la réunion

2.2 Décharge d’André au poste de co-opté Dochub

Co-opté DocHub. Il s’était présenté pour remplacer Quentin (délegué) lorsqu’il
ne serait pas là physiquement. Ca n’est donc plus utile. De plus il va travailler
en Octobre donc il ne voit plus l’utilité de tenir son poste et préfère être déchargé
maintenant.

2.3 Nomination de Turbine au poste de Délégué Sport

Motivé pour faire les interfacs. None propose aussi de faire des tournois d’e-
sport.

2.4 Nomination de Marie au poste de cooptée Social-Culture-
Librex

Elle a déjà discuté avec Caro des activités qu’elles voudraient faire. Madame
est en Histoire de l’Art.

2.5 Nominations de Sofia et Mark aux postes de (respec-
tivement) déléguée et coopté Cours

Sofia serait la déléguée et prendrait la carte ACE (du moins pour le début en
tout cas) et Mark serait le coopté. Ils ont déjà travaillé sur le guide. Ils seront
responsables d’organiser le Parrainnage/Marraingae Facultaire avec le·s VPE.
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Pour discord, ils feront la transition de Bruno qui a bien fait les choses jusqu’à
maintenant. Ils feront aussi les packs de cours.

2.6 Nomination de Anicia au poste de cooptée Bar

Bonjour tout le monde, je m’appelle Anicia Van Passenhove, alias Inuits. Je
me présente en tant que coopté bar. Pourquoi je me présente à ce poste? Parce
ce que j’aime être utile. Je n’aime pas rien faire et voir les autres prendre
leurs responsabilités. Également, j’ai déjà été bar man durant mes anciens jobs
étudiants et cela m’a beaucoup plus. J’aimerai donc pouvoir continuer à aider en
tant que bar man (co opté ici) Mes atouts pour ce poste? Je suis une personne
peu occupée pour cette année. Je pourrai donc venir tous les soirs durant l’année
pour aider à tenir le bar, même si cela est prévu à la dernière minute. Je suis
également une personne très ponctuelle. Je suis rarement en retard et pourrais
être un atout pour venir ouvrir le CI, si les autres ne sont pas là (et si j’ai les
clés ce jours là).

2.7 Nomination de Nicolas au poste de coopté Bar

Salut à tous ! Je suis Cul 2 Chouette, même si j’espère que ça vous le savez
quand même. je vous souhaite d’abord la bienvenue dans ma coloc ahah. Je
me présente donc au poste de barman. Ce poste m’intéresse pcq je pense que
je pourrais y être utile et que j’ai envie de prendre une part active dans la vie
du cercle. Je pense aussi être une personne plutôt fiable. Cette année je saurai
être assez disponible pcq je sais que c’est un poste qui prend assez de temps( j’ai
vécu avec 3 barmen l’année passée). En plus j’habite à à peine un quart d’heure
du cercle ce qui me permet d’être disponible presque instantanément, que ce soit
pour pour un pré-td de dernière minute, ou pour réceptionner des fûts, ou le
baby-foot ou autre. Je crois que depuis la semaine délibé et même un peu avant
j’ai commencé à faire mes preuves à ce poste même si j’ai encore des astuces à
apprendre.

2.8 Nomination de Baptiste (8-0) au poste de coopté VPE

Baptiste n’a eu ni la toge ni le poste pour lequel il s’était présenté à la dernière
AG. Afin qu’il puisse s’impliquer dans le Cercle et aider Guillaume qui est
déjà fort chargé entre son poste au Cercle, sa Toge et sa quête de renverser le
capitalisme, il a été proposé qu’il devienne coopté VPE puis qu’ils puissent se
partager le boulot tous les deux.

2.9 Absence d’Anna

Conformément au ROI du Cercke, la présence aux réunions de comité est obliga-
toire pour tous les membres du comité (même en ligne), et les absences doivent
être justifiées et prévenues à l’avance. Un absence injustifiée peut donner lieu à
un blâme, et un membre peut être exclu au deuxième blâme. C’est la deuxième
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fois (sur deux réunions) qu’Anna est absente et préviens trop tard. Or, en tant
que Secrétaire (poste du bureau), sa présence est essentielle lors des réunions
que c’est iel qui prends les notes du PV. De plus, c’était son rôle de réserver son
local, et finalement on n’a pas eu de local et on a du se retrouver au CI puis
à la cacahuète. Il est donc proposé de ”suspendre” symboliquement son poste
jusqu’à la prochaine réunion.

2.10 Résultats des votes :

Dans tous les votes, le Pour a gagné avec au minimum la majorité. TODO :
Ajouter les résultats au PV
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